
Pièces 6 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 673

Prix 970 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Au  coeur  d'un  parc  naturel  protégé,  villa  de  plain-pied  d'environ  190m2

comprenant  une  entrée,  4  chambres,  3  salles  d'eau,  un  grand  espace  de

salon/salle  à  manger  avec  sa  mezzanine,  cuisine,  cellier.Edifiée  sur  un  terrain  de

4016m2, l'emplacement de la villa vous permettra de profiter d'une grande terrasse

orientée  sud-ouest  avec  sa  piscine  en  forme  libre,  son  pool-house  ainsi  que  le

terrain  de  pétanque.Un  parking  de  réception,  ainsi  qu'un  cabanon  de  jardin

complètent ce bien.Vue dégagée sur le Massif de l'Estérel, au calme.A 15 minutes

de Mandelieu, 5 minutes des Adrets de l'Estérel, 10 ...

In  the  heart  of  a  protected  natural  park,  this  single-storey  villa  of  around  190m2

comprises  an  entrance  hall,  4  bedrooms,  3  shower  rooms,  a  large  lounge/dining

room with mezzanine, kitchen and storeroom.Built on a plot of 4016m2, the villa's

location  allows  you  to  enjoy  a  large  south-west-facing  terrace  with  its  free-form

swimming  pool,  pool  house  and  petanque  area.A  reception  car  park  and  garden

shed complete this property.Uninterrupted view of the Esterel Massif, in a peaceful

setting.15 minutes from Mandelieu, 5 minutes from Les Adrets de l'Estérel and 10

minutes from the A8 motorway.

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL
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